
コミュニティスクール活動

１１月２１日に、５年生は、九小米をもっとたくさん作るための 勉 強 をし
べんきよう

ました。 講 師の先生は、 生 産 指 導 員 の 赤 坂 さんです。
こう し せいさん し どういん あかさか

赤 坂 さ ん は 、 ま ず 、 九 小 の 今 年 の
あか さか

収 穫 量 が 平 均 と 比 べ て 少 な か
しゆう かく りよう へい きん くら

ったと教えてくれました。どうして少

なかったのかな？！あんなに草も取っ
と

たのに…

赤 坂 さんは、その理 由 を考えるため
あか さか り ゆう

に、 収 穫 量 に 関 わる 条 件 を３
しゆう かく りよう かか じよう けん

点あげてくれました。①肥 料 ②気 温
ひ りよう き おん

③ 雑 草 ・ 害 虫 ・ 害 鳥 そして、
ざつそう がいちゆう がいちよう

最 後に、「今年の学校の田んぼはどの
さい ご

ような 状 態 でしたか。よく思い出し
じようたい

てみよう。」と 問 題 を投げかけてくれ
もんだい な

ました。よく考えないと…。

上の２ 枚 は当日のプレゼンの 一 部です。スズメは先生が鳥よけのテープを
まい いち ぶ

はってくれたので、 大 丈 夫。 雑 草 はいっぱい生えてしまったね。 草 取り
だいじよう ぶ ざつそう くさ と

をもっとしないと…。先生は「夏に水を出しっぱなしにしたのも 原 因 かな」
げんいん

と言っていました。自分たちに出来そうなことがいっぱいありそうです。


